

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

CONTACTO DE PRENSA:

Mariel Huerta mariel.huerta@avangrid.com 475-234-9220

AVANGRID REFUERZA SU APOYO A LA INNOVACIÓN ENERGÉTICA AMPLIANDO SU COLABORACIÓN CON YALE

AVANGRID apoyará proyectos de investigación centrados en la energía solar, el almacenamiento de baterías, los vehículos eléctricos u otros temas relacionados con la transición a la energía limpia

ORANGE, CT — 15 de mayo de 2023 — AVANGRID (NYSE: AGR), compañía líder en energía sostenible y parte del Grupo Iberdrola, ha anunciado hoy una importante contribución a la Universidad de Yale para apoyar proyectos de investigación innovadores centrados en avanzar en la transición hacia una energía limpia.

Esta colaboración, que comenzó en 2019, apoya la investigación de temas como la energía solar, el almacenamiento de baterías, los vehículos eléctricos, la política energética, el liderazgo en energías limpias, el desarrollo de mercados, los compromisos corporativos de energía neta cero y otros relacionados con la aceleración del crecimiento de las energías limpias.

"En AVANGRID estamos convencidos de que la innovación es clave para desarrollar las soluciones que necesitamos para avanzar en la transición hacia las energías limpias", afirmó Pedro Azagra, Consejero Delegado de AVANGRID. "Las colaboraciones sólidas con instituciones académicas, como la que tenemos con Yale, permiten a diferentes sectores entablar un diálogo significativo y colaborar para construir un mundo más limpio y sostenible para las generaciones venideras."

"Agradezco que AVANGRID y Yale sigan colaborando para hacer avanzar la investigación que aborda la crisis climática", declaró el Presidente de la Universidad de Yale, Peter Salovey. "Apoyaremos una serie de estudios en curso relacionados con la sostenibilidad y la energía e involucraremos a líderes estudiantiles de Yale comprometidos con abordar los retos medioambientales sistémicos. Nuestros esfuerzos acelerarán el desarrollo y la aplicación de soluciones energéticas limpias".

La colaboración entre AVANGRID y Yale ha permitido a los investigadores trabajar en proyectos prácticos con potencial de aplicación. Algunos de estos proyectos incluyen un análisis de datos de los clientes de la empresa en Connecticut para estudiar la viabilidad del uso de energía solar en los circuitos de AVANGRID, el uso de blockchain e loT para rastrear e informar sobre los compromisos de acción climática, un programa a medida sobre "liderazgo impulsado por un propósito" para ejecutivos de AVANGRID y un estudio sobre los beneficios del efecto de red de las conexiones a la red eléctrica.

Colaboraciones como esta son un ejemplo de los constantes esfuerzos de la empresa por establecer sólidas relaciones con el sector académico que promuevan la investigación y la innovación para permitir el desarrollo de proyectos de energía limpia.

#

Acerca de AVANGRID: AVANGRID, Inc. (NYSE: AGR) aspira a ser la empresa líder en energía sostenible en Estados Unidos. Con sede en Orange, CT, unos 41.000 millones de dólares en activos y operaciones en 24 estados de EE.UU., AVANGRID tiene dos líneas de negocio principales: redes y energías renovables. A través de su negocio de redes, AVANGRID posee y opera ocho empresas de electricidad y gas natural, que prestan servicio a más de 3,3 millones de clientes en Nueva York y Nueva Inglaterra. A través de su negocio de energías renovables, AVANGRID posee y explota una cartera de instalaciones de generación de energía renovable en todo Estados Unidos. AVANGRID emplea a más de 7.500 personas y ha sido reconocida por JUST Capital en 2021, 2022 y 2023 como una de las empresas JUST 100, una clasificación de los mejores ciudadanos corporativos de Estados Unidos. En 2023, AVANGRID ocupó el primer puesto dentro del sector de los servicios públicos por su compromiso con el medio ambiente. La empresa apoya los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU y fue nombrada entre las empresas más éticas del mundo en 2023 por quinto año consecutivo por el Instituto Ethisphere. AVANGRID forma parte del grupo de empresas controladas por Iberdrola, S.A. Para más información, visite www.avangrid.com





